

**Lettre N°17**

## **Annonce du colloque RNBE 2020**

02/06/2020

La Société Française de la Science Nucléaire dans la Matière Condensée (SFSNMC) organise tous les 2 ans un colloque baptisé Réactions Nucléaires à Basse Énergie (RNBE). Les précédentes réunions se sont tenues à Avignon en 2016 et Paris en 2018. Nous avons le plaisir de vous informer que le colloque **RNBE 2020** aura lieu :

**Samedi 21 novembre 2020**  
**253 Rue du Faubourg Saint-Martin - PARIS (10<sup>ème</sup>)**

Cette annonce marque la conclusion de l'enquête effectuée il y a quelques mois. Vous pouvez dès à présent réserver cette date dans vos agendas.

Nous invitons tous les participants qui souhaiteraient présenter leurs travaux à cette occasion à nous contacter dès maintenant.

Vous pouvez le faire par l'intermédiaire de notre site Internet :

<http://www.sfsnmc.org/index.php/symposiums/symposium-rnbe2020/soumettre-votre-resume/>

Étant donnée la situation sanitaire nous nous réservons la possibilité d'adapter le format de la réunion en fonction des conditions qui prévaudront en novembre.

Pour des raisons d'organisation nous vous prions de nous faire savoir si vous envisagez en principe de participer à RNBE 2020, sans aucun engagement pour l'instant de votre part.

Nous vous recontacterons vers la fin septembre lorsque les derniers détails seront connus pour votre confirmation et votre inscription définitive.

La longue interruption des activités due à la pandémie ne doit pas conduire à perdre de vue la nécessité de faire évoluer notre science. De nouvelles idées voient le jour et nous espérons que de nouveaux membres désireront se joindre à nous. Vous êtes d'ailleurs cordialement invités à inciter les personnes de votre connaissance qui selon vous devraient se sentir concernées par les RNBE à s'intéresser à notre association. Participer à RNBE 2020 constituera une excellente opportunité pour se familiariser avec le sujet et lier connaissance avec les divers acteurs qui seront présents. Ces réunions périodiques créent l'occasion de nous rencontrer, de mieux nous connaître, de faire le point des avancées dans notre domaine dans le monde et d'échanger nos idées.

Pour l'instant prenons soin de nous en attendant de nous retrouver tous ensemble une nouvelle fois. Nous espérons que nous aurons le plaisir de vous accueillir très nombreux lors de cette journée.

Bien à vous,

Jacques Ruer  
Président SFSNMC

[www.sfsnmc.org](http://www.sfsnmc.org)